

La taille de la poitrine - 1/1

Qu'est-ce que vous voulez choisir ?

Alors les jeunes hommes et les garçons qu'est-ce que vous pensez ? La situation : Vous êtes par exemple dans un café et une jeune belle femme s'en va à côté de vous. Elle est très très jolie comme une superstar et elle a une poitrine grande. Ses vêtements montrent bien comme belle la poitrine est formée. La jeune femme n'est pas seule, elle est avec une copine. La copine est l'opposée d'elle. Elle n'est pas si belle mais elle n'est pas moche non plus. Les vêtements d'elle sont normaux et sa poitrine n'est pas si grande. Un autre aspect, la très belle femme se comporte vaniteusement et sa copine se comporte plus charmante. Et maintenant la question : Quelle femme est plus intéressante pour vous ?

Si on demande des jeunes hommes en beaucoup de cas on envoie que l'homme est intéressé par la très belle femme. Et ça laisse me demander pourquoi ? Qu'est-ce qui intéresse et fascine les hommes ? Le comportement de la femme ? Les vêtements ? Ou l'apparence extérieure ? Je pense qu'en beaucoup de cas la poitrine est la chose la plus importante.

Je ne veux pas souligner des préjugés mais ce n'est pas un nouveau sujet pour moi, j'ai aussi une poitrine grande et j'ai fait beaucoup d'expériences. Je ne suis pas belle comme une superstar mais je ne suis pas aussi moche mais la chose est : j'ai une poitrine qui n'est pas petite. Beaucoup des hommes regardent au début la poitrine et puis ils commencent à essayer de faire la connaissance de la femme.

Peut-être qu'on peut faire une statistique des tailles les plus préférées de la poitrine. En plus il peut être possible pour les mathématiciens de former une formule pour que chacun peut calculer sa taille préférée de la poitrine :)

Mon point de vue est qu'il est injuste pour les femmes qui ne sont pas si belles ou qui n'ont pas si grandes poitrines. Les hommes doivent regarder l'apparence intérieure. L'apparence extérieure n'est pas toujours si belle parce qu'on n'est pas toujours jeune. Quand on est vieux une poitrine n'est pas si belle comme dans les ans quand on a été par exemple 20 ans.

Et maintenant vous les hommes et garçons : quelle poitrine vous préférez ? La grande ou la petite ?